



Violencia política se cierne sobre Venezuela

A pesar de que un evento de magnitud no se ha dado, la tensión amenaza con desbordarse con consecuencias imprevisibles en un país repleto de armas en manos de civiles

Por Reuters | Mayo 08, 2013



CARACAS, Venezuela.- La espiral de violencia política que vive Venezuela está alimentando un explosivo cóctel de rencor y belicosidad que pone cuesta arriba el camino del presidente Nicolás Maduro cuando apenas lleva tres semanas de Gobierno.

A pesar de que un evento de magnitud no se ha dado, la tensión amenaza con desbordarse con consecuencias imprevisibles en un país repleto de armas en manos de civiles.

Consciente de ello, el heredero del fallecido Hugo Chávez ha prometido diálogo, pero Venezuela luce hoy más polarizada que antes y desde Estados Unidos al Vaticano y diversas naciones de Sudamérica le han solicitado tolerancia, a lo que él ha respondido pidiendo que saquen sus narices del país.

"Es difícil ignorar los recientes titulares de creciente tensión política y los brotes de violencia abierta entre la oposición y los chavistas", dijo Siobhan Morden, responsable para América Latina del banco de inversión Jefferies.

"El riesgo político es mucho más alto en la era post-Chávez y la tensión continuará por una débil administración de Maduro que no puede controlar a las facciones radicales. La tensión política es el nuevo paradigma de un gobierno débil", agregó.

Las alertas sobre el futuro del país con la mayores reservas de crudo del mundo llevaron a agencias calificadoras de riesgo como Standard & Poor's a bajar la perspectiva para la deuda soberana, citando el estrecho resultado en los comicios presidenciales y el aumento de la incertidumbre política.